
平成１９年 萩市議会３月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ２６ 守 永 忠 世 
３月６日午前 

２ １６ 世 良 眞名夫 
 

３ ２１ 西 元   勇 
     午後 

４ １９ 中 村 洋 一 
 

５ ７ 江 原 任 子 
 

６ １１ 小 林 正 史 
３月７日午前 

７ １ 大 村 赳 夫 
 

８ ２７ 諸 岡  二 
     午後 

９ ５ 松 尾 義 人 
 

１０ ８ 近 江 郁 宣 
 

１１ ２５ 宮 内 欣 二 
３月８日午前 

１２ １２ 斉 藤 眞 治 
 

１３ ４ 長 岡 肇太郎 
     午後 
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質問順位 １ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．学校教育行政に

ついて 

１．いじめについて（１２月定例会の再質問） 
２．不登校について（１２月定例会の再質問） 
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質問順位 ２ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．姉妹都市・友好

都市等の交流 
１．交流計画は 
２．新たな都市交流を 

２．広報サービスの

向上 

１．ホームページを活用しての情報発信 

３．農業の担い手不

足の対策 

１．団塊世代の農業の受け入れ 

４．教育問題 １．子どもの夢や希望をかなえる受け皿作り 
２．伝統文化を重視する教育の推進 
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質問順位 ３ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．長門峡の新名所

開発について 
１．未開発地域（金郷渓）の整備と今後のあり方を問う 
 

２． 川上周辺のホン

シャクナゲ群生地の

観光資源としての活

用について 

１．ホンシャクナゲ群生地の保護と観察路の整備を問う 

３． 須佐ホルンフェ

ルス大断層の解釈の

差異について 

１．観光パンフレット・看板等の公的書類の取り扱いと市民

への周知方法を問う 
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質問順位 ４ 質 問 者   中 村 洋 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．平成１９年度予

算編成について 
１．重点施策及び事業について 
 

２．行財政改革につ

いて 
１．公的資金の繰り上げ償還について 

３．学校図書館図書

整備について 
１．学校図書館整備計画と今後の取り組み 
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質問順位 ５ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉行政につい

て 
１．障害福祉への支援について 
 （1）福祉作業所等活動拠点の充実について 
 （2）地域に開かれた作品の制作・展示・即売等に対する

支援について 

２．観光行政につい

て 

１．わんわんビーチ開設の取り組みについて 
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質問順位 ６ 質 問 者   小 林 正 史  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．世界遺産登録に

ついて 
１．制度 
２．可能性 
３．効果 

２． 企業誘致につい

て 

１．進捗状況 

３． 行財政改革につ

いて 

１．財政見通し 
２．職員の意識改革 
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質問順位 ７ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．予算編成方針に

ついて 
１．夕張問題は予算にどう反映されたか 
２．陶芸の村公園の構想縮小を望む 

２．観光振興につい

て 

１．世界遺産登録運動と萩城復元運動との位相図 
２．札場跡周辺の環境整備 
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質問順位 ８ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．財政問題につい

て 
１．今後の財政運営について 
 

２．観光問題につい

て 

１．観光における「道」について 
（1）自動車道・鉄道の今後について 
（2）バリアフリー化について 

２．一次産業の振興と地産地消について 
（1）食でのおもてなしについて 
（2）三次産業との連携について 
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質問順位 ９ 質 問 者   松 尾 義 人  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の未来ビジ

ョンについて 

５年・１０年先の萩市の将来を、どのようにお考えであり

ますか。 

２．中山間地域に光

を（地域づくり支援

について） 

 三見地区に準備されつつある「道の駅」への取り組みにつ

いて 

３．教育行政につい

て 

 小規模校の児童・生徒の夢を育てる教育とは 
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質問順位 １０ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．中央公園整備計

画の見直しについて 
１．維持費負担のウエイトが大きな現在の計画を凍結し財政

負担の軽減を展望した公園整備計画にすべき 
２．公園整備に際しては少年及び高齢者のスポーツ愛好者に

対する配慮を第一義に「オープン的なスポーツ広場」主体

にした公園にすべき 
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質問順位 １１ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．廃棄物処理への

対応と基本姿勢につ

いて 

１．産業廃棄物最終処分場建設問題への今後の対応 
２．水源保護条例制定にどう取り組むか 
３．一般廃棄物処理基本計画（ゴミ処理）に求められる基本

姿勢 
４．清掃工場建て替えの方向性について 

２．弥富診療所の入

院施設再開に向けた

方針について 

１．萩市阿武郡東北部のへき地・地域医療の向上につながる

弥富診療所の入院施設を再開する方針はあるか 
２．再開に向けた条件は何か 

３．住民の交通手段

の確保について 

１．ぐるっとバス施行後の課題と対応について 
２．未だに根強い期待のある田万川方式による福祉タクシー

制度の復活について 
３．会員制外出支援組織への助成の可能性について 

４．図書館児童館の

建設について 

１．図書館と児童館の併設の長所と短所についてどう認識し

ているか 
２．児童館は子どもの近くにたくさん必要ではないか 
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質問順位 １２ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉行政につい

て 
（萩市独自の支援

策） 

１．障害者に対する支援について 
   障害者自立支援法の検証と新たな支援策について 
２．介護サービスの支援について 
   利用者への新たな支援策について 

２．県との調整・連

携について 
（県・市の役割から） 

１．国道 490 号について 
   陰陽の格差の現況と早期整備について 
２．松陰神社前の交通広場について 
   交通の円滑化と周辺の景観整備について 
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質問順位 １３ 質 問 者   長 岡 肇太郎  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．離島における防

災対策について 

１．防火水源の確保 
２．消火器材等の更新及び見直し 

  

 




